

# **Häfele**

## **Investition am Stammsitz**

Donnerstag, 08.10.2020

*Häfele baut am Stammsitz in Nagold sein Versandzentrum weiter aus und stärkt damit den Standort im Nordschwarzwald.*

Den Beginn der Bauarbeiten markierte dieser Tage ein symbolischer Spatenstich. Als Ehrengäste waren die baden-württembergische Wirtschaftsministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut sowie der Nagolder Oberbürgermeister Jürgen Großmann und der Hauptgeschäftsführer der IHK Nordschwarzwald Martin Keppler eingeladen. Die Ministerin sparte nicht mit anerkennenden Worten für die Standorttreue, die Weitsicht und den Mut des Nagolder Familienunternehmens, das sich als Hidden Champion und Vorreiter der Digitalisierung einen Namen gemacht habe.

Unternehmensleiterin Sibylle Thierer begründete die zweistellige Millionen Investition mit den steigenden Anforderungen der Häfele Kunden in aller Welt an Schnelligkeit, Flexibilität, Effizienz, Sortimente und Serviceangebote: „Wir brauchen mehr Platz für neue Dienstleistungen und neue Sortimente und wir wollen unsere Lieferzeiten noch weiter reduzieren.“

Im Nagolder Industriegebiet entsteht derzeit das vierte Hochregallager mit angeschlossenem Wareneingangsgebäude. Es bietet Platz für über 15.000 weitere Europaletten und erweitert die Gesamtkapazität auf 65 000.

Thierer nennt das aktuelle Engagement in schwierigen Zeiten eine mutige und weitsichtige Investition in zukünftiges Wachstum. „Damit soll es uns gelingen, unsere Geschäftspartner in aller Welt jeden Tag aufs Neue für Technologie- und Logistik-Exzellenz zu begeistern.“

## **Investition am Stammsitz**

**Links**

- [Häfele](#)